## John Bartram High School

## RESUMEN de la política de participación de padres y familias

Choose Language---->

I. Spanish

Año escolar 2025-2026 Fecha de revisión:

6/7/25

Esta NO es la Política de participación de padres y familias entera de esta escuela. Es un resumen que busca proporcionar la información básica que se encuentra en la Política. Si esto está en un idioma que no sea el inglés, ha sido traducido automáticamente por Google Translate y puede tener errores. Comuníquese con la escuela de su hijo/a si tiene preguntas sobre la información proporcionada a continuación, o para recibir una copia completa de la Política de participación de padres y familias.

# Cómo desarrollamos esta Política y nuestros programas de Participación de Padres y Familias con el aporte de los padres:

Los padres de la escuela secundaria John Bartram fueron invitados a una reunión virtual el 27 de marzo de 2025 y el 28 de marzo de 2025 para desarrollar esta política y el pacto entre padres y la escuela.

### Información sobre nuestra Reunión Anual de Padres del Título I:

La Escuela Preparatoria John Bartram celebra su reunión anual de Título I en septiembre, coincidiendo con la Noche de Regreso a Clases. Se informa a los padres y tutores sobre esta reunión a través del mensajero del campus, correos electrónicos y cartas, y la información se publica en el sitio web de Bartram. El director comparte una presentación de PowerPoint sobre Título I con los padres y explica cómo funciona y qué deben saber sobre el programa, incluyendo los requisitos de la Parte A del Título I, el derecho de los padres a saber, los estándares y evaluaciones estatales de contenido, el currículo escolar, cómo supervisar el progreso de los estudiantes y cómo colaborar con los educadores. La política de participación de padres y familias y el convenio de padres también se comparten como parte de esta presentación.

# Cómo puede esperar que la escuela se comunique con usted acerca de la participación de los padres y la familia, así como otra información importante:

La Política de Participación de Padres y Familias se publicará en el sitio web de John Bartram: www.philasd.org/bartram. También se pueden obtener copias impresas en la oficina principal, en la carpeta del Titulo I, y en el Centro de Recursos para Padres, ubicado en el aula 127A (Preparatoria Bartram). La Preparatoria Bartram utiliza Campus Messenger como medio de comunicación para compartir información con los padres y tutores. Se proporciona información a los estudiantes para que la lleven a casa. También se utilizan correos para padres para difundir la información. Toda la información se imprime en un lenguaje fácil de entender para los padres. Si se solicita, se pueden proporcionar servicios de traducción a través de la Oficina Multilingüe del Distrito Escolar. Los materiales traducidos, si se necesitan, también están disponibles en el sitio web del SDP.

## Cómo desarrollamos el Pacto Escuela-Padres con el aporte de los padres:

Se anima a los padres a asistir a la reunión de primavera del Título I para revisar el pacto y la política, y hac

# Cómo compartimos información del presupuesto del Título I con los padres y obtenemos sus aportes sobre cómo gastar el 1% de los fondos de Participación de los Padres del Título I:

La Escuela Preparatoria John Bartram celebró una reunión de invierno con los padres del Título I los días 27 y 28 de marzo de 2025 para revisar los fondos del Título I de Bartram y el plan escolar. Durante esta reunión, los padres revisaron el presupuesto escolar, en particular el 1% reservado. El director organizó una conversación sobre cómo se pueden invertir esos fondos en oportunidades de participación de padres y familias. Se informó a los padres sobre la reunión a través del mensajero del campus, el sitio web de la escuela y correos electrónicos.

## Cómo trabajaremos con empresas y otros socios comunitarios para brindar recursos a las familias:

La Escuela Preparatoria John Bartram cuenta con numerosos programas comunitarios que ayudan a las familias. SEAMAAC es un programa comunitario que colabora con Bartram para ayudar a las familias a mejorar la asistencia de sus hijos. Contamos con numerosos programas comunitarios de salud conductual, como Servicios Judios y para Niños Familiares, Horizon House, The Village, AFAHO, Eddie House, OVR y Consortium. Estos programas ayudan tanto a las familias de nuestra comunidad como a los estudiantes. ELECT y nuestro Centro de Recursos para la Salud (HRC), FPCN, también se encuentran en Bartram para ayudar a estudiantes y familias con problemas de salud, embarazo y crianza adolescente. PHMC-Proyecto L.Y.F.T. también es un programa en Bartram que brinda asistencia a estudiantes y familias con programas extraescolares, como tutorías, asistencia con la solicitud de empleo y empleos y programas de verano para estudiantes. College Access también está disponible para estudiantes y familias para ayudar con la FASFA, visitas a universidades y solicitudes de ingreso a la universidad. Hombres y Mujeres de Bartram son programas fundados por exalumnos de Bartram que ofrecen becas universitarias a estudiantes. Nutrición Urbana es otro socio comunitario que proporciona recursos nutricionales a estudiantes y familias. Vienen a Bartram una vez al mes y ofrecen a los estudiantes un refrigerio nutritivo.

El objetivo de la Escuela Secundaria John Bartram es seguir trabajando con estos socios comunitarios, así como con otros nuevos, para estrechar lazos entre las familias y la Escuela Secundaria John Bartram.

## Cómo fortaleceremos la capacidad de los padres para apoyar el éxito académico de su hijo:

La escuela informa a los padres sobre el progreso de sus hijos mediante informes provisionales, el portal para familias y padres y durante las conferencias de calificaciones. También se les invita a asistir a talleres que les brindarán las herramientas necesarias para ayudar a sus hijos a tener éxito académico. Estos temas, así como las presentaciones sobre el currículo escolar, también se abordan en diversos talleres y capacitaciones para padres a lo largo del año, incluyendo la reunión anual de padres del Título I durante la noche de regreso a clases y las conferencias de calificaciones.

# Cómo capacitaremos al personal escolar con el aporte de los padres para comunicarse y trabajar con ellos como socios iguales:

El personal de la escuela preparatoria John Bartram se reunirá en otoño o invierno durante las sesiones de desarrollo profesional para hablar sobre cómo involucrar a los padres y aumentar su concientización. Durante estas sesiones, se les entregan los resultados de las encuestas a los padres para que discutan cómo podemos colaborar con ellos en igualdad de condiciones, realizar conferencias de calificaciones efectivas y podemos coldworar con ellos en igualdad de condiciones, realizar conjerencias de calificaciones ejectivas y comunicarnos eficazmente con ellos.

#### Otras formas en las que apoyaremos la participación de los padres y la familia:

La Escuela Preparatoria John Bartram se esforzará por garantizar que nuestros padres tengan acceso a apoyo para las actividades de participación de padres y familias. Las llamadas automatizadas del mensajero del campus, las llamadas semanales a los maestros, la actualización del sitio web de la escuela con información y los correos electrónicos serán importantes para mantener a los padres informados sobre las actividades y la información.

Hay un centro de recursos para padres disponible en la escuela durante el horario escolar. Los padres pueden contactar a la escuela para obtener información sobre los próximos eventos en la Escuela Preparatoria John Bartram o visitar el sitio web de la escuela: www.philasd.org/bartram. La administración desarrollará un plan para capacitar a los padres y así ayudar a involucrar a otros padres. John Bartram solicitará a la oficina de FACE y al enlace de participación familiar asistencia para proporcionar recursos y herramientas que faciliten la capacitación. La capacitación se realizará en el centro de recursos para padres de Bartram.